

BZ, 27.5.17

BRAUNSCHWEIG

Segelflieger punkten stark

Braunschweig. In einer hartumkämpften Runde der Segelflug-Bundesliga kam der Aero-Club Braunschweig auf Rang sieben und holte 14 Punkte. Die Braunschweiger haben sich damit etwas Luft verschafft und rangieren mit 43 Punkten in der Gesamtwertung auf Rang 18.

Bei erstmals gutem Streckenflugwetter waren die Löwenstädter mit 328,92 Speedpunkten, die mit km/h vergleichbar sind, richtig gut dabei. Die drei schnellsten Aufwindjäger aus dem Kreis von zwölf Piloten und zwei Pilotinnen des Aeroclubs waren am Ende knapp beieinander: Karsten Bennewitz, Ventus 2cM/18m, 110,04 Speedpunkte, Nicolas Seidl, Ventus 2 cM/18m, 109,50 Speedpunkte sowie Heiko Braden/Joshua Arntz, Duo-Discus, 109,38 kamen in die Wertung. R.W.